

4-1-66
10.13/4

Sevilla 4 de Enero de 1.966

Queridos compañeros:

Recibimos la resolución sobre el asunto de los puntos de "La Pegaso", de la cual haremos el uso debido. Os enviamos un artículo aparecido en ABC de Sevilla, dónde, como vereis, se plantean y denuncian problemas de trascendental importancia para los trabajadores. También os adjuntamos la copia original de ese escrito que fué entregado a Solís, durante su estancia en ésta, y que el Sindicato la ha enviado a algunos enlaces y jurados. Como observareis en éste, hay cosas sustanciales que no han sido publicadas en la prensa. Ese Consejo de Trabajadores como os figurareis, es poco- por no decir nada- representativo, pero la presión de nuestra Comisión del Metal y su prestigio creciente entre los trabajadores sevillanos, está haciendo milagros.

Dentro de unos días os mandaremos el anteproyecto del Convenio Provincial Metalúrgico, pues ya está redactado. Las deliberaciones con los patronos comenzarán dentro de éste mes.

Con la paga de Navidad se ha cerrado la ayuda económica que se venia haciendo a los despedidos de La hispano, pues ya están todos trabajando. La suma de ésta recogida ha supuesto en los seis meses que ha durado, una cantidad aproximada de 250.000 pesetas (un cuarto de millón), lo que supone, no sólo un rotundo éxito material sino una prueba terminante de lo que es capaz de conseguir la solidaridad de los trabajadores.

Mandarnos algunas noticias del resultado de vuestra campaña de huelga de horas extras, así como lo que haya referente a la aplicación de la escalamóvil del Convenio de Madrid, ya que aquí en C.A.S.A. ha subido al 10% desde primeros de año.

Sin otra cosa importante que deciros, recibid un fraternal abrazo de vuestros compañeros sevillanos.

Por la comisión de enlaces y obreros metalúrgicos: